

Comunicado de Prensa No. 396-12  
Puente de Ixtla, Mor., 01 de noviembre de 2012

## **La Conagua impulsa en Morelos, estrategias hídricas basadas en la Agenda del Agua 2030, para avanzar hacia la sustentabilidad**

- Inauguran la segunda fase de Barranca Salada, obra de protección para 2 mil 500 personas

Jose Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) entregó al Gobernador de Morelos, Luis Graco Ramírez Garrido Abreu, el Programa de Acciones y Proyectos para la Sustentabilidad Hídrica Visión 2030, Estado de Morelos, una propuesta para proteger los acuíferos.

Explicó que ese programa, que se entrega por primera vez a un gobierno estatal y que sigue los cuatros ejes de la Agenda del Agua 2030, podría complementar al Programa Hídrico de la región Balsas y servir de base para que de 2013 a 2018, en Morelos, se implementen políticas públicas sustentables y con visión de largo plazo.

Puntualizó que, en seguimiento a la Agenda del Agua 2030, el Gobierno Federal aplica en Morelos una inversión de más de 180 millones de pesos en obras para proteger a alrededor de 130 mil habitantes. Además, se construye la estructura de protección en la Barranca Salada, cuya segunda de tres etapas fue inaugurada hoy.

José Luis Luege explicó que esa obra, en la que ya se invirtieron más de 36 millones de pesos, reducirá los riesgos que representan los escurrimientos para más de 2 mil 500 habitantes de Puente de Ixtla, pues se recuperó el cauce, afluente del río Chalma, para que conduzca 102 metros cúbicos de agua cada segundo. Hizo énfasis en que para conservar su adecuada operación, es fundamental mantenerlo libre de azolve y de basura, pues reducen su capacidad de conducción y provocan desbordamientos.

Finalmente, llamó a los morelenses a involucrarse más en la gestión del agua mediante los consejos de cuenca y los comités para el rescate de los cuerpos de agua, pues de esa manera impulsarán la continuidad en las políticas hídricas de largo plazo, garantizarán que se tenga una mejor calidad de vida y que se siga el camino hacia la sustentabilidad en materia de agua.

José Luis Luege y Luis Graco Ramírez firmaron un convenio que garantiza la inversión de más de 200 millones de pesos en obras y acciones hidráulicas que están en proceso de construcción, que benefician a los morelenses y que representan avances hacia la sustentabilidad hídrica regional.

**ooOoo**